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MATUTINA RADIO 
Martes 15 de mayo de 2007 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)  NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) 
 V10. Visión 10 (Cable Com) 

 

POLÍTICA 
El senador Guillermo Tamborrel presenta la iniciativa para transparentar el uso de recursos de programas 
sociales. (EL) 
 
Cabeza. Senadores y Diputados instalaron la comisión permanente del Congreso de la Unión que sesionará 
desde hoy  y hasta el primero de Diciembre, en la cual participa el Diputado Federal Francisco Domínguez 
Servién. (EL) 
 
Vía telefónica. El diputado federal Ignacio Rubio Chávez, integrante de la comisión de educación, comenta 
que está en el monumento al maestro en Querétaro, donde se hace un homenaje al maestro. La educación 
tiene prioridad entre todos los proyectos y los maestros son parte fundamental. Asegura que entiende la 
posición de algunos maestros en contra de la ley de ISSSTE, pero no había de otra para sacar adelante a esa 
institución. Espera que este día se festeje al maestro y que transcurra tranquilo, sin manifestaciones. Hay 
mucho por hacer en el sector educativo y ya se trabaja para mejorar las condiciones de infraestructura y 
capacitación. Para mediados de año, en materia legislativa, será muy importante que salga adelante la reforma 
fiscal, antes de entrar a la ley de ingresos y presupuesto de egresos. Hoy además de la guardia de honor en el 
monumento al maestro, tendrán un desayuno y entrega de reconocimientos. Sobre Elba Esther Gordillo, 
comenta que es un tema muy escabroso, del cual prefiere no hacer comentarios. (NC) 
 
El 17 y 18 de Marzo se realizará el primer Congreso Nacional de la Construcción de la Democracia, organizado 
por el Instituto Electoral de Querétaro y la Universidad Autónoma de Querétaro. (EL) 
 
LEGISLATURA 
Se llamará a comparecer ante los diputados, al Secretario de Obras Públicas Municipales de Querétaro, para 
aclarar algunos pendientes de la reestructuración de la deuda, dijo el diputado Ricardo Martínez Presidente de 
la Comisión de Hacienda. (EL) 
 
Cabeza. En cuanto a la Ley de Participación Ciudadana, los salarios de los servidores públicos deben estar en 
manos de los órganos públicos encargados para eso y no de los ciudadanos. Es la opinión del Diputado 
Alejandro Straffon. (EL) 
 
Cabeza. Este martes podría comparecer ante la comisión de hacienda de la LV Legislatura, el tesorero y el 
Secretario de obras públicas del municipio de Querétaro, para que expliquen las inconsistencias que presentan 
dos obras que se realizaron con los 450 mdp que solicitó la administración anterior. (NC) 
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Si el diputado Martín Mendoza Villa tiene pruebas de facturas infladas en la Oficialía mayor de la legislatura, 
que las presente, señaló el Presidente de la mesa directiva, Jaime Escobedo Rodríguez, quien dijo que tiene 
cosas más importantes en qué ocuparse. (NC) 
 
Cabeza. Es necesario que cada órgano gubernamental cuente con un archivo de trabajo, sin embargo, no esta 
contemplado en el presupuesto de este año, dijo el diputado  Roberto Carlos Cabrera, Presidente de la 
Comisión de Gobernación. (EL) 
 
El diputado Alejandro Straffon, hizo un llamado a las diferentes cámaras de comercio y los ciudadanos para 
que no se dejen sorprender por la delincuencia organizada que opera en nuestra ciudad. (EL) 
 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Entrevista. Oscar Arturo Rodríguez Cervantes, Diputado y Profesor, comenta que sí hay que celebrar este día 
del maestro. Es profesor de formación de profesión, es de un pueblo pequeño de Tamaulipas, y actualmente 
tiene 15 años en Querétaro. Hay muchos privilegios para los maestros, esto está establecido por ley. Todos los 
trabajadores tienen ese tipo de prestaciones, nada es gratuito. La responsabilidad de la educación es de todos, 
gobierno, maestros, padres de familia; en Querétaro hay maestros extraordinarios, colaborando con las 
autoridades. Se exhiben más las faltas de los maestros, que lo que hacen por la educación, en las zonas 
marginadas. En Querétaro ha habido buenas señales, aunque en la realidad las condiciones de los maestros y 
alumnos no son las mejores. Hay comunidades donde los maestros tienen que trabajar mucho, y a pesar de 
todo salen adelante, debe de haber competencia, no minimizar la calidad de los alumnos. Como diputado se 
propone para mejorar la educación con recursos, si no hay recursos es pura demagogia. Es necesario tener 
mejores escuelas, becas para los maestros, porque no hay incentivos para ellos; que haya más escuelas, hay 
grupos de 50 alumnos en escuelas de gobierno, cuando en escuelas privadas hay nada más de 20 alumnos. 
Hay que promover el impacto de programas que den un giro a la alimentación en las escuelas, que se elimine la 
propaganda del consumismo; es grave que los niños mexicanos enfocan más a las papas sabritas, que  al 
emblema nacional, hasta convertirse en compradores en potencia. Un aula es un espacio donde hay diversidad 
de ideas; los maestros son idealistas, hay que mantener los sueños muy firmes. En el tema de la Ley de 
ISSSTE comenta que es un mal necesario, lo que se tiene que hacer es entenderla y conocerla; hay grupos que 
mal informan en vez de informar. (EL) 
 
Sondeo con estudiantes universitarios para saber la importancia que han tenido los maestros a lo largo de su 
vida. Respondieron que los que más les han dejado huella son los maestros de educación primaria. (EL) 
 
La maestra Olga Guillen Aguilar, de la Escuela Benito Juárez, cumple 56 años de profesora. (NC) 
 
Cabeza. El día de hoy el Obispo de Querétaro, Mario de Gasperín Gasperín, celebrará una misa en honor a 
los maestros. (EL) 
 

SOCIEDAD 
Apagón y caos vial se vivió ayer en la capital del Estado, tras dos explosiones en las subestaciones de la CFE. 
50 mil habitantes de 23 colonias se quedaron media hora sin electricidad, informó el superintendente de la zona 
centro, Mauricio Reyes Caracheo, quien  descartó que pudiera repetirse este incidente. (NC) 
 
El día de ayer ocurrió un apagón, que dejó sin luz a 23 colonias de Querétaro. (EL) 
 
De los 18 municipios del Estado, solamente el de Querétaro cuenta con un programa formal de protección civil, 
afirmó el director de gestión de emergencias, Gerardo Quirarte. (NC) 
 
Cabeza. Se construirá la Planta de Tratamiento de Aguas Residuales, San Pedro Mártir, la cual permitirá el 
100% de saneamiento de las mismas, aseguró Manuel Urquiza Estrada Vocal Ejecutivo de la Comisión Estatal 
de Aguas. (EL) 
 
Vistazo Ciudadano desde la Plaza de Toros, donde hay un modulo de seguridad, con 4 ambulancias de 
emergencia estacionadas, una lancha de rescate que tampoco tiene placas. De las 4 ambulancias, 3 no tienen 
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placas y la que tiene placas las tiene vencidas. Este módulo de seguridad no se sabe si es del Gobierno del 
Estado o de alguna empresa privada. El modulo tiene un letrero en el que solicita médico, no hay luz, ni alguna 
persona que lo atienda. Esas ambulancias tienen equipo medico pero no se sabe si sirven, también se pueden 
abrir; no tienen seguridad. (EL) 
 
La unión de productores de la masa y la toritilla, pedirá más apoyos, ya que permanecen las condiciones 
precarias de principios de año, señaló el dirigente del sector, Baltasar Bonilla. (NC) 
 
Cabeza. El día de mañana se realizará el primer foro a favor de las familias Queretanas, para apoyar una 
legislación justa para todas, anunció Raquel Zepeda, Secretaria Técnica de la Comisión de Equidad y Género. 
(EL) 
 

MUNICIPIOS 
Entrevista. Juan Alberto González Arce, director de alumbrado público del municipio de Querétaro, comenta 
que ya está en marcha el proyecto de cambiar la tecnología de el alumbrado público; se cambia el balastro y el 
foco, para  generar menos pérdidas, ya que los actuales generan luz hasta calentarse; la nueva tecnología 
permitirá que se enciendan más rápido, lo que generará el ahorro. Se cambiarán 38 mil de las 42 mil luminarias, 
además de que se hará limpieza a fondo. La inversión es de 50 mdp que se recuperaran en 25 meses con el 
ahorro en el pago de electricidad. La tecnología es totalmente mexicana y se eligió a partir de un análisis muy 
minucioso de diferentes propuestas. Se han encontrado que las instalaciones de las luminarias están ya muy 
viejas y al poner la nueva tecnología se generan fallas, pero ya se está corrigiendo. Lo importante, además de 
que genera ahorro, es una generación de energía limpia, es decir, con una tecnología ecológica que apoya los 
esfuerzos a favor del ambiente. (NC) 
 
En la reunión que sostuvo el alcalde de Querétaro, Manuel González Valle, con el Presidente de la República 
Felipe Calderón Hinojosa, se trató el tema del rescate de espacios urbanos, habiendo recursos importantes 
para este proyecto. (EL) 
 
El combate a la delincuencia viene cada vez más fuerte en el Estado de Michoacán, por lo que las autoridades 
queretanas tomarán medidas para que no emigren los delincuentes, informó Jorge Luis Alarcón Neve 
Secretario de Gobierno Municipal, respecto a los temas que se trataron  en la reunión que se sostuvo con el 
Presidente de México,  Felipe Calderón. (EL) 
 
Destinar más recursos y reforzar las medidas de seguridad para combatir la delincuencia, solicitó el Presidente 
Calderón a los gobiernos municipales panistas del centro del país, el pasado fin de semana; esto lo dio a 
conocer el secretario de gobierno, Jorge Luis Alarcón, quien estuvo en la reunión. (NC) 
 
Para combatir y enfrentar la inseguridad en el municipio, es necesario avanzar más en la capacitación y la 
prevención, no sólo en la parte del armamento, señaló el Alcalde Manuel González Valle. (NC) 
 
Se llevó a cabo la presentación de estrategias para la temporada de lluvias 2007, por el consejo de  protección 
civil municipal. (EL) 
 
Las colonias Palmas, Rinconada de la Capilla y Plazas del sol, son las colonias de mayor riesgo en el municipio 
de Querétaro y se esperan cerca de 31 tormentas en todo el Estado, anunciaron diversas autoridades, durante 
la presentación del plan de protección y atención de contingencias para el periodo de lluvias. (NC) 
 
Cabeza. Luego del programa de legalización de Taxis Piratas, en donde se consesionaron 71, se meterá mano 
dura a quien esté brindando su servicio sin permiso, aseguró el presidente municipal de El Marqués Enrique 
Vega Carriles. (EL) 
 
En el marco del festejo del día del Maestro, el Presidente Municipal de El Marqués, Enrique Vega Carriles, dijo 
que su gobierno trabaja para que este año se inviertan 20 mdp en la educación y así cumplir con el rezago que 
existe en la infraestructura educativa. (EL) 
 
Habitantes de San Isidro, en San Juan del Río se manifestaron ayer en plaza de armas para denunciar una 
supuesta agresión por parte de la policía, al protestar por la instalación de juegos mecánicos con motivo de las 
fiestas patronales, en la calle que viven. (NC) 
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Con la finalidad de beneficiar a 30 mil habitantes de Tequisquiapan, la administración municipal invertirá entre 
12 y 14 mdp en infraestructura, anunció el Alcalde Noé Zárraga. (NC) 
 
Ante la proximidad de las lluvias, y para evitar inundaciones, la Comisión Nacional del Agua ya realizan labores 
para drenar la presa Centenario, indicó el Presidente municipal Noé Zárraga. (NC) 
 
Del 25 de mayo al 6 de junio se realizará en Tequisquiapan la feria el queso y el vino, donde se espera una 
derrama económica entre 10 y 15 mdp, informó el Alcalde Noé Zárraga.  
 

AGRICULTURA 
La comisión de agricultura y ganadería de la cámara de diputados, va a presentar una contrapropuesta a la ley 
de bío energéticos, con el fin de restringir el uso de maíz para la fabricación de etanol, informó el diputado 
Francisco Domínguez Servién quien dijo que de aprobarse como está, dependeremos de la producción de 
maíz de los Estados Unidos. (NC) 
 
Cabeza. El director general del Centro de Estudios y Proyectos del Municipio de Querétaro, Jorge Lomelí 
Noriega, durante la entrega de 187 créditos a productores de temporal, con un monto de 365 mil 400 pesos, 
señaló que si no se apoya al campo, en nuestras mesas no habrá alimentos. (EL) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Querétaro ya tocó fondo en inseguridad, expresó el diputado federal panista, Francisco Domínguez Servién. 
Sin  embargo dijo que esto no afectará la llegada de inversiones ni el crecimiento del estado, pues ya actúa el 
gobierno para el combate contra la delincuencia. (NC) 
 
El gobierno federal está en lucha constante contra el narcotráfico, aseguró el Diputado Federal y Presidente de 
la Unión Ganadera Regional de Querétaro, Francisco Domínguez Servién. (EL) 
 
Cabeza. La salud del Licenciado Pedro Septién Barrón, va mejorando; ayer los médicos anunciaron que el 
licenciado, sale de terapia intensiva y será trasladado a piso. (EL) 
 
Entrevista. Enrique Mandujano, ex presidente del Colegio de Abogados Litigantes de Querétaro,  comenta que 
en la comida con Alfredo Botello, les fue muy bien; hizo un discurso bien planteado, y estructurado, bien 
pensada cada palabra en donde se establece que el abogado no es el rival del gobierno, que el abogado debe 
estar para auxiliar al gobierno en las diferentes facetas. “Todos los abogados de Querétaro son honestos”, 
trabajadores, y además tienen la playera de Querétaro,  bien puesta, porque todos trabajan por el bienestar de 
la ciudadanía; el problema es que al abogado se le ha malinterpretado. Con relación al lic. Pedro Septién, 
comenta que es un abogado recto, honesto, y esperan la respuesta pronta de las autoridades. La profesión del 
abogado ya es un peligro, porque a cualquier persona resentida se le hará fácil matar a un abogado. Los 
abogados buscan hablar con la autoridad para solucionar la tranquilidad de estos. Para conocer el trabajo de 
los abogados es acudir al colegio y ahí se les orientara y dará informes del abogado a cargo. Hay mucha gente 
que se hace pasar por abogado y no lo es. (EL)  


